



Nebelbergs Bettina Mathe konnte die Finalschlappe nicht verhindern. (Franz Plechinger)

Perfekter Volleyschuss brachte Pregarten Sieg im Ladies-Cup

ROHRBACH. Die Spielgemeinschaft Pregarten/Hagenberg holte sich den Sieg beim OÖNachrichten Ladies Soccer Cup in der Bezirkssporthalle Rohrbach.

Zu einem Riesenspektakel wurde am Samstag der
OÖNachrichten Ladies
Soccer Cup. DJ Maxx und
die zahlreichen Fans erzeugten in der Bezirkssporthalle eine großartige
Stimmung. Dazu stellten
sich die OÖNachrichten
als Turnierpartner bei allen Kickerinnen und Besucherinnen mit Rosen ein.

Die Mädels der Union Nebelberg schossen sich mit drei Vorrundensiegen und einem Torverhältnis von 13:1 in die Favoritenrolle. Dort wurden sie allerdings vom Team der SpG Pregarten/Hagenberg jäh gestoppt. Riesenchancen auf beiden Seiten blieben ungenutzt, ehe Daniela Costa mit einem herrlichen Volleyschuss die Pregartnerinnen zum viel umjubelten Sieg ballerte. Eine gute Figur gaben auch die Titelverteidigerinnen aus St. Stefan ab, die sich mit einem knappen, aber nicht unverdienten 1:0-Sieg im kleinen Finale ebenfalls noch einen Platz auf dem Siegertreppchen sichern konnten.

Neben den Fußball-Ladies waren an diesem Wochenende auch die U10und U12-Teams im 25. Intersport Mühlviertler Hallenfußball-Nachwuchscup im Einsatz. Mit sechs Siegen in ebenso vielen Matches sowie einem Torverhältnis von 18:0 sicherte sich die ASKÖ Donau Linz souverän ein Ticket für das Finalturnier. Die Union Sarleinsbach hat noch Chancen auf einen Lucky-Loser-Platz.

In der U12 zogen Blau-Weiß Linz und der LASK ebenso in das Finale ein wie die Union Rohrbach/ Berg. Als gefährliche Außenseiter am Finaltag könnten sich die Burschen aus St. Florian und Putzleinsdorf entpuppen, die über die Lucky-Loser-Regelung einen Platz in der Finalrunde ergatterten.







